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славянка

Петербургу не хватает мероприятий 
мирового уровня для соответствия ста-
тусу культурной столицы. Такое мнение 
высказал председатель комитета по куль-
туре Петербурга Дмитрий Месхиев. Он 
представил на рассмотрение городского 
правительства программу «Культурная 
столица», которая устанавливает при-
оритеты развития городав этой сфере на 
ближайшие три года.

Губернатор Петербурга Георгий Полтав-
ченко поддержал программу. В то же вре-
мя предостерег от погони за прибылью. 
«Главное – это духовно-нравственные 
ценности, которыми обладает наш город 
и его жители, являющиеся носителями 
этих ценностей», – сказал Полтавченко. 
Он предложил выставить программу 
«Культурная столица» на общественное 
обсуждение в интернете, а затем утвер-
дить ее с учетом пожеланий и предложе-
ний горожан.

Подведены итоги конкурса на лучшее 
праздничное оформление территорий 
районов Санкт-Петербурга к Новому году и 
Рождеству Христову.

Победителем среди районов 1-й группы, 
в которую входят Калининский, Фрунзен-
ский, Невский, Приморский и Выборгский 
районы, стал Невский район.

Наиболее выразительно комплексно 
оформленными городскими магистралями 
признаны Невский и Московский проспекты, 
Приморское шоссе, а также Ивановская 
улица и Володарский мост.

Самыми эффектно оформленными го-
родскими площадями стали: площадь на 
пересечении пр. Большевиков и Народной 
ул., площадь Иоанна Кронштадтского, Авс-
трийская площадь, а также Привокзальная 
площадь в Колпино.

Оригинально украшенные дворовые тер-
ритории отмечены по адресам: Искровский 
пр., 2; ул. Решетникова, 3-5; Галерная ул.. 
19; ул. Красных Партизан, 5 в Колпино.

Наиболее оригинально оформлены зда-
ния администрации Невского, Кировского, 
Центрального и Курортного районов.

Наиболее оригинальными объемно-про-
странственными композициями признаны: 
«Праздничная феерия» на Ивановской ул. 
при въезде на Володарский мост, пеше-
ходный мост через Дудергофский канал в 
Полежаевском парке, композиция «Жар-
Птица» на Малой Садовой ул. и композиция 
«Вертеп» на пересечении Приморского пр. 
и ул. Мосина.

Бесплатный открытый каток ждет всех 
желающих на территории сада «Спартак» 
(проспект Обуховской Обороны, дом 130) 
ежедневно с 10.00 до 22.00. Сюда можно 
прийти со своими коньками, а можно взять 

на прокат, при этом необходимо будет ос-
тавить залог (1500 рублей или водительские 
права и свидетельство о регистрации транс-
портного средства). Также к вашим услугам 
заточка коньков и уютное кафе! 

Глава администрации Сергей Ситдиков 
встречается с жителями района. стр. 2

На двух берегах Невы открылись 
молодежные приемные. стр. 5

Невская полиция отчиталась 
о работе за прошлый год. стр. 6

Тепло – в дома
Губернатор Санкт-Петербурга потребовал 

пересмотреть план реконструкции ветхих 
и аварийных теплосетей в городе. Вопрос 
о состоянии объектов теплоснабжения 
Георгий Полтавченко поднял на заседании 
городского правительства в связи с учас-
тившимися сбоями в работе теплосетей, 
которые создают проблемы для горожан в 
морозные дни.

Праздничный 
Невский

Культурная
столица

Скоро весна! 
А пока...
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ОбНОвить мехаНизмы 
демОкратии 
Базовые ценности общества, уверен 

Путин, сегодня мало отличаются от тех, 
что были в прежние времена. «В числе 
приоритетных прав на первых местах с 
огромным отрывом окажутся право на труд 
(возможность трудового заработка), право 
на бесплатное лечение, право на образова-
ние детей. Возвращение, гарантирование 
этих насущных прав было задачей, которую 
решало российское государство», – пишет 
Путин.

Но общество развивается. «Многие 
люди становятся более обеспеченными, 
более образованными и более требова-
тельными».

По мнению Путина, «сегодня качество 
нашего государства отстает от готовности 
гражданского общества в нем участвовать. 
Наше гражданское общество стало несрав-
ненно более зрелым, активным и ответс-
твенным. Нам надо обновить механизмы 
нашей демократии. Они должны «вместить» 
возросшую общественную активность».

В числе механизмов, которые могут 
обеспечить полноценную включенность 
простых граждан в политические и об-
щественные процессы, Путин называет 
развитие политической и партийной 
системы. По его мнению, важно разра-
ботать и «механизм выдвижения народом 
во власть на всех уровнях ответственных 
людей, профессионалов, мыслящих в ка-
тегориях национального и государствен-
ного развития и способных добиваться 
результата». Одним из действенных ме-
ханизмов такого народного соучастия в 
развитии страны становится Интернет. 

демОкратия из иНтерНета
В условиях «информационного века», 

демократия, уверен премьер-министр, 
должна иметь «обратную связь» на прак-
тике. Среди способов такой обратной 
связи Путин выделяет общегражданское 
обсуждение законопроектов, решений, 
программ, принимаемых на всех уровнях 
государственной власти, оценку дейс-
твующих законов и эффективности их 
применения. 

«Необходимо улучшение языка пра-
вотворчества. Его надо сделать если не 
благозвучным (в Древнем мире законы 
часто писали стихами для лучшего запоми-
нания), то хотя бы понятным для адресатов 
норм», – уверен Путин. 

Также премьер-министр выступает с 
инициативой дать возможность самим 
гражданам формировать законодательную 
повестку. «В этой связи, предлагаю ввести 
правило обязательного рассмотрения в 
парламенте тех общественных инициатив, 
которые соберут 100 тысяч и более подпи-
сей в Интернете».

меСтНОе СамОуправлеНие – 
шкОла демОкратии
Оценивая роль муниципального само-

управления, Путин подчеркивает, что демо-
кратия большого государства складыва-
ется из «демократии малых пространств». 
«Местное самоуправление – это школа 
ответственности граждан», – уверен он.

Именно местной власти Путин отдает 
особую роль в развитии демократии. В каж-
дом муниципалитете должны проходить не 
только прямые выборы глав и депутатов 
муниципального собрания. Оценку народа 
должны получать и другие чиновники, зани-
мающие ключевые должности, – начальник 
районного отдела полиции, руководитель 
районного центра ЖКХ, мировой судья.

«Большинству людей нужна насущная 
информация о своем доме, придомовой 
территории, соседнем парке, школе, 
своем муниципалитете. Надо обратить 
особое внимание на фундамент элект-
ронной власти - сайты муниципалитетов 
и субъектов Федерации».

Местное самоуправление должно оста-
ваться властью «шаговой доступности» – 
т. е. муниципалитеты не должны бездумно 
укрупняться. А во-вторых, муниципалитеты 
должны стать в полной мере финансово 
состоятельными и автономными, иметь до-
статочные источники для исполнения своих 
полномочий, для решения повседневных 
людских проблем, – уверен автор. 

подготовил иван НикОлаев
полная версия статьи «демократия 

и качество государства» также разме-
щена на сайте www.putin2012.ru

«Большинству людей нужна 
насущная информация 
о своем доме, соседнем парке, школе, 
своем муниципалитете»
Кандидат в президенты России, премьер-министр Владимир 
Путин свою очередную, четвертую по счету, программную 
статью посвятил вопросам демократии и государства.

горизбирком сообщает

кОНСтаНтиН СерОв: «Для всех граж-
дан России и для меня, в том числе, глав-
ным событием станут грядущие выборы 
президента, которые пройдут в марте. 
Ведь именно от этого выбора зависит 
будущее нашей страны, города, каждой 
семьи. Что касается прозрачности, за 
которую ратуют первые лица государства, 
то здесь у меня двоякое мнение. С одной 
стороны, прозрачность – это хорошо. 
Люди должны знать и понимать, что их вы-
бор важен для страны. С другой стороны, 
нельзя во всем потакать митингующим. 
Ведь оппозиция есть в любом государс-
тве, другой вопрос, что все должно быть 
в рамках закона. Я надеюсь, что второго 
тура не будет. Как член партии «Единая 

Россия», уверен, что победит наш канди-
дат Владимир Путин».

СерГей трОхмаНеНкО: «Для меня 
важно в этом году, чтобы при рассмотрении 
исков от партии «Справедливая Россия» 
в судах были учтены все грубейшие нару-
шения на выборах в декабре 2011 года и 
вынесен честный приговор. В частности, 
партии позволили вернуть голоса, которые 
были «украдены» во время выборов. А воз-
можно, даже прошедшие выборы признали 
недействительными. Так, в городской суд 
Санкт-Петербурга был отправлен иск на 
185 листах о нарушениях. Кроме этого, во 
все районные суды города были отправлены 
иски. Очень надеемся, что справедливость 
восторжествует!»

кОНСтаНтиН СмирНОв:  «Событие 
года – это работа над бюджетом Санкт-Пе-
тербурга. Я надеюсь, что удастся заложить 
в него средства, необходимые для развития 
Невского района, и добиться принятия этого 
бюджета. А в личной жизни... Я воспитываю 
первенца, Давида, и каждый его зуб, каждый 
его шаг – это большое событие для меня, 
которое трогает сердце! Предубеждений и 
суеверий у меня нет. Я не полагаюсь на ка-
лендари давно ушедшей цивилизации майя. 
Для меня 2012-й – это еще один год XXI века, 
и пусть он станет лучше, чем предыдущий. 
Единственное, о чем можно говорить, так это 
о том, что какие-то перемены ожидаются – на 
самом верху, в политике. Но это к лучшему 
тоже».

владиСлав бакулиН: «В личной жизни 
главное событие 2012 года, наверное, будет 
сюрпризом. А в общественной – главное, 
конечно, это выборы Президента Российской 
Федерации. Я их очень жду и надеюсь, что 
жизнь будет улучшаться, начнется борьба с 
коррупцией, заработают демократические 
институты. Ведь до прошлого года гражданс-
кое общество было у нас в зачаточном состо-
янии, но все меняется, и премьер Владимир 
Владимирович Путин тоже начал меняться 
вместе с обществом».

виктОр лОжечкО: «В 2012-м у нас в 
семье два юбилея: мне и моей жене ис-
полняется по 60 лет. У нее день рождения 
в марте, скоро, уже думаю над подарком! 
Какие-то итоги подводить надо – все-таки 
значительная дата. Такой праздник чаще 
всего делается не для себя, а для родных, 
близких, друзей. Соберемся, наверное, в 
кафе, пообщаемся. Что еще в этом году 
будет... Чемпионат мира по футболу, летние 
Олимпийские игры – посмотрю по телевизо-
ру! А насчет моих нынешних обязанностей... 
главные события – еще впереди, и для того, 
чтобы они произошли, нужно как следует 
поработать. А ожидания от года хорошие! 
Если конец света и случится, то локальный 
блэкаут – отключение электричества. Сколь-
ко их уже предсказывали... Это просто не 
серьезно. А что до високосного года – они 
всегда были более весомыми в жизни 
человечества, не зря на високосный год в 
древности назначали Олимпиду, да и в моей 
жизни високосные годы обычно оказывались 
удачными. Да и подумайте сами: год длин-
нее, на один день можно больше работать! 
Это же хорошо!» 

подготовили анна чурукСаева,
елена титОва

О беСплатНОм 
эфирНОм времеНи 
каНдидатам 
2 февраля в Санкт-Пе-

тербургской избиратель-
ной комиссии определили 
очередность предостав-
ления бесплатного и плат-
ного эфирного времени 
зарегистрированным кан-
дидатам на должность 
Президента Российской 
Федерации и политичес-
ким партиям, выдвинув-
шей зарегистрированного 
кандидата на должность 
Президента РФ.

В жеребьевке приняли 
участие представители 
пяти кандидатов – В.В.  Жи-
риновского, Г.А. Зюганова, 
С.М. Миронова, М.Д. Про-
хорова, В. В. Путина – и 
четырех политических пар-
тий – «Либерально-демок-
ратической партии Рос-
сии», «Коммунистической 
партии Российской Фе-
дерации», «СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ», «ЕДИНОЙ 
РОССИИ».

Эфирное время распре-
делялось на каналах реги-
ональных государственных 
организаций телерадиове-
щания: ГТРК «Санкт-Петер-
бург» (телеканал «Россия 
1», радиоканал «Радио Рос-

сии») и ОАО «ГАТР» (теле-
канал «Санкт-Петербург»). 
Всего было распределено 
1710 минут бесплатно-
го эфирного времени. В 
соответствии с законода-
тельством, половина это-
го времени отводится на 
совместные мероприятия 
кандидатов.

Сведения о распреде-
лении эфирного времени 
представлены в разделе 
«Информационное обес-
печение выборов Пре-
зидента Российской Фе-
дерации в 2012 году» на 
сайте Санкт-Петербург-
ской избирательной ко-
миссии www.st-petersburg.
izbirkom.ru

О ящиках 
для ГОлОСОваНия
3 февраля  состоялся 

открытый аукцион в элек-
тронной форме на право 
заключения государствен-
ного контракта с Санкт-Пе-
тербургской избирательной 
комиссией на поставку 3000 
прозрачных стационарных 
ящиков для голосования.

По условиям контракта, 
на выборах Президента 
Российской Федерации 
4 марта 2012 года про-
зрачными ящиками  для 
голосования будут обору-
дованы все избирательные 
участки, расположенные 
на территории Санкт-Пе-
тербурга.

Год двенадцатый...
Год високосный, год президентских выборов, год ожидаемой второй волны кри-
зиса, год конца света по календарю майя... каких только мрачных предсказаний 
насчет него ни делали! а ведь кому-то в такой нервной обстановке не только 
жить, работать, но и принимать важные решения за всех нас. мы опросили депу-
татов законодательного собрания Санкт-петербурга от Невского района, чтобы 
узнать, чего они ожидают от 2012 года, какие знаковые события назовут.

в феврале на территори-
ях муниципальных образо-
ваний проходят открытые 
диалоги главы админист-
рации Невского района 
Сергея Ситдикова с жите-
лями. Обсуждаются самые 
злободневные вопросы: 
ветхий жилой фонд и, как 
следствие, огромный фронт 
работ по жкх, постоянная 
работа по благоустройству 
дворов и улиц и т. д. 

Жители отмечают, что се-
годня ситуация меняется к 
лучшему. По результатам 
проведенного анкетирования 
на одной из таких встреч, 
61,4% опрошенных отметили 

положительные перемены в 
районе. Чуть более полови-
ны (53%) говорят об общем 
улучшении качества жизни по 
Санкт-Петербургу.

Меняется жизнь, меняется 
и сознание. Отмечается рост 
гражданской активности. 
Сегодня уже каждый четвер-
тый из опрошенных жите-
лей готов бороться за свои 
права, принимать участие 
в управлении собственным 
домом, наведении порядка 
во дворах и даже оказывать 
посильную помощь сотруд-
никам правоохранитель-
ных органов в соблюдении 
общественного порядка. 
И почти все опрошенные 

(91,5%) заявили о желании 
принять активное участив в 
общественно-политической 
жизни своей страны и обяза-
тельно придут на выборы.

виктория бОйкОва

p.s. Очередные встре-
чи с главой администрации 
Невского района Сергеем 
Алексеевичем Ситдиковым 
состоятся 13 февраля в МО 
«Ивановский» (школа № 331, 
ул. Бабушкина, д. 65), 15 фев-
раля в МО «Невская застава» 
(школа № 327, ул. Ткачей, 
д. 9), 21 февраля – в МО № 54 
(школа № 20, пр. Большеви-
ков, д. 23). Начало всех встреч 
в 18.00.

Глава встречается с жителями района
актуально
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На выборах Президента Российской 
Федерации будут действовать следую-
щие избирательные комиссии:

• Центральная избирательная комис-
сия, которая является федеральным 
государственным органом, организую-
щим подготовку и проведение выборов 
в соответствии с компетенцией, уста-
новленной федеральными законами;

• Санкт-Петербургская избиратель-
ная комиссия, полномочия которой 
на данных выборах определены ста-
тьей 20 Закона РФ от 10.01.2003 года 
№ 19-ФЗ.

• Территориальные избирательные 
комиссии. В Северной столице сфор-
мировано 30 территориальных изби-
рательных комиссий, действующих на 
постоянной основе. В Невском районе 
две такие комиссии. Это ТИК № 5, на-
ходящаяся по адресу: пр. Обуховской 
Обороны, дом 163, корпус 2, к. 41, тел. 
560-61-43 (территории муниципаль-
ных образований № 53 и 54, Невский 
округ, Оккервиль и Правобережный), 
и ТИК № 24, находящаяся по адресу: 
пр. Обуховской Обороны, дом 163, 
корпус 2, к. 53, тел. 560-23-83 (тер-
ритории муниципальных образований 
«Невская застава», № 50, «Обуховский» 
и «Рыбацкое»).

• Участковые избирательные комис-
сии. Это наиболее многочисленные 
комиссии, которые формируются на 
период избирательной кампании для 
обеспечения процесса голосования 
избирателей и подсчета голосов.

 
В соответствии с календарным пла-

ном мероприятий Центральной изби-
рательной комиссии по подготовке 
и проведению выборов Президента 
России в настоящее время, по согла-
сованию с Территориальными изби-
рательными комиссиями, распоряже-
нием главы администрации Невского 
района С.А. Ситдикова образованы 
избирательные участки для голосова-
ния на выборах Президента РФ, списки 
которых, с указанием их номеров и 
границ, мест нахождения участковых 
избирательных комиссий, помещений 
для голосования и номеров телефонов 
участковых избирательных комиссий, 
опубликованы в специальном выпуске 
№ 1 газеты «Славянка» от 17 января 
2012 года.

Участковые избирательные комиссии 
приступят к работе с 13 февраля.

Адреса и номера телефонов изби-
рательных комиссий в Санкт-Петер-

бурге можно узнать, связавшись с 
информационно-справочным центром 
Санкт-Петербургской избирательной 
комиссии по телефону 050 (для звон-
ков из других регионов – по телефону 
33-76-050). Многоканальный телефон 
справочной службы работает ежеднев-
но с 08.00 до 22.00.

 
Избиратели, которые к дню голо-

сования 4 марта окажутся вне своего 
постоянного места проживания (на-
пример, в отпуске, либо командировке, 
либо будут находиться на длительном 
лечении в стационаре), могут до 
12 февраля включительно в Террито-
риальных избирательных комиссиях 
№ 5 и № 24 получить открепительное 
удостоверение на основании личного 
письменного заявления. Необходимо 
обязательно иметь при себе паспорт. 
Режим работы Территориальных изби-
рательных комиссий: по будням с 10.00 
до 19.00, по субботам и 12 февраля – с 
10.00 до 14.00.

С 13 февраля открепительные удос-
товерения будут выдаваться участко-
выми избирательными комиссиями 
по 3 марта (с 10.00 до 14.00) вклю-
чительно. Режим работы участковых 
избирательных комиссий: по будням с 
15.00 до 20.00, по субботам – с 10.00 
до 14.00.

По открепительному удостоверению 
избиратель может проголосовать на 
любом избирательном участке, обра-
зованном как в Российской Федера-
ции, так и за рубежом. 

 
Федеральным законом «О выборах 

Президента РФ» предусмотрено, что 
участковые избирательные комиссии 
обязаны обеспечить возможность при-
нять участие в голосовании избирате-
лям, которые не могут по уважительным 
причинам (по состоянию здоровья, ин-
валидности) самостоятельно прибыть 
в помещение для голосования.

Внимание! Обратиться в участковую 
комиссию о предоставлении возмож-
ности проголосовать вне помещения 
для голосования избиратель может 
письменно или устно (в том числе при 
содействии других лиц) в любое вре-
мя после начала работы участковой 
избирательной комиссии, то есть с 
13 февраля вплоть до дня голосования 
при условии, что в день голосования, 
указанное заявление (обращение) 
должно быть подано не позднее 14.00 
по местному времени.

Теперь с вопросами о 
ходе реновации жители 
кварталов «Славянка» и 
«Щемиловка» могут обра-
щаться непосредственно 
к застройщику. В течение 
декабря и января состоя-
лись уже четыре встречи 
собственников и специа-
листов дирекции по жи-
лищной политике компа-
нии «СПб Реновация».

Как пояснил Дмитрий 
Б о г о л ю б о в ,  д и р е к т о р 
по связям с обществен-
ностью, целью приема 
является пока лишь ин-
формирование граждан 
о принципах и условиях 
реализации программы. 
«Сейчас говорить о за-
ключении каких-либо со-
глашений или договоров 
рано, так как нам сначала 
необходимо приступить к 
работам по проектирова-
нию первых жилых домов. 
Конечно, гражданам хо-
чется уже сейчас узнать 
и увидеть, какими будут 
их новые квартиры, но 
необходимо понимать, 
что для нашей компании 

существуют те же зако-
ны и процедуры, что и 
для других строительных 
компаний. Для создания 
качественных проектов 
жилых домов надо выпол-
нить все необходимые 
изыскания на земельных 
участках,  разработать 
проектную документацию 
и получить по ней поло-
жительное заключение 
государственной экспер-
тизы. Именно на стадии 
окончания разработки 
проектной документации 
мы сможем в полной мере 
дать ответ о том, какими 
будут новые квартиры. Но 
на это требуется время. 
Сейчас мы делимся с на-
селением информацией 
о принятых компанией 
«СПб Реновация» стан-
д а р т а х  д о м о с т р о е н и я 
и технологиях, которые 
будут  внедряться при 
с т р о и т е л ь с т в е  н а ш и х 
домов. Прием граждан 
специалистами компа-
н и и  « С П б  Р е н о в а ц и я » 
будет осуществляться 
на постоянной основе. 

По окончанию работ по 
п р о е к т и р о в а н и ю  п е р -
вых жилых домов будут 
проводиться отдельные 
встречи с гражданами, 
проживающими в домах, 
в к л ю ч е н н ы х  в  п е р в у ю 
очередь расселения в 
целях ознакомления и 
согласования планиро-
вочных решений и тех-
нических характеристик 
квартир, планируемых 
для предоставления дан-
ным гражданам».

Прием ведется в ма-
лом фойе КЦ «Троицкий» 
(пр. Обуховской Оборо-
ны, 223А), каждый вто-
рой и четвертый четверг 
месяца, с 14.00 до 18.00. 
Консультацию получи-
ли почти сорок человек, 
все – из квартала «Ще-
миловка». Записываются 
сейчас уже на конец апре-
ля – начало мая, желаю-
щих много. Параллельно 
с этим более подробную 
информацию стали да-
вать в офисе компании 
(телефон 680-23-70).

анна чурукСаева

Информация для избирателя
реновация

Время встреч

Проект реновации.

В редакцию «Славянки» поступают письма с вопросами о 
судьбе проекта реновации в Петербурге. Наш корреспон-
дент связалась с пресс-службой компании «СПб Ренова-
ция» и выяснила следующее.

На левом фланге предлагают ультра-
радикальные варианты национализации 
экономики Миронов и Зюганов. На правом – 
Жириновский и Прохоров будут строить 
современный капитализм. В центре – Путин 
с совершенно новой программой развития 
России в экономике и политике.

Все обещают лучшую жизнь, честные вы-
боры, модернизацию экономики, решение 

русского вопроса и нелегальной миграции, 
лучшее в мире образование и здравоох-
ранение, независимость судов, широкие 
политические реформы. Глаза разбегаются: 
кого выбрать?

Большинство выбирает сердцем, и это 
правильно. Политики не в состоянии выпол-
нить обещанное полностью, так как сейчас 
не учитываются противодействующие фак-

торы, такие как расстановка сил в парламен-
те, инерционность экономики, императивы 
внешней политики. Не говоря уже о надви-
гающемся кризисе. Однако даже половина 
от обещанного внушает оптимизм. «Лед 
тронулся», – как говорил Остап Бендер.

Прогнозы – дело неблагодарное, но я рискну 
сделать ставку на победу Путина, потому что 
в этом бурном море он – самый опытный ка-
питан, на деле доказавший свою способность 
рулить в штормовых условиях мирового кри-
зиса. Россия – единственная страна, которая 
увеличила пенсии в кризис 2008–2010 годов, 
и одна из немногих, которая провела мягкую 
девальвацию национальной валюты, сохранив 
сбережения людей. Эти принципы дорого 
стоят в предстоящие трудные годы.

Хотелось бы, чтобы и конкуренты набрали 
приличное число голосов. Как показала 

практика, пока люди не выходят на улицы, 
пока в парламенте монополия исполнитель-
ной власти и нет необходимости создавать 
коалиции с оппозицией, власть дремлет в 
застое. 

В периоды политического обострения 
происходит профанация общественного 
сознания по оси «свой – чужой». Во многом  
здесь вина русской интеллигенции, которая 
еще в XIX веке выдвинула принцип «Кто не с 
нами – тот подлец». Этот посыл стоил нам 
много крови и исковерканных душ в XX веке. 
Сейчас на дворе XXI век, и новая нравствен-
ность предполагает еще один шаг в сторону 
великого учения о любви – «Все мы братья и 
сестры по духу, несмотря ни на что».

андрей лОвяГиН, 
действительный государственный 

советник Санкт-петербурга

Выбери любовь
еще два месяца назад казалось, что выборы президента 4 марта пройдут, как 
обычно, по заранее написанному сценарию, где главному герою путину будут 
подыгрывать второстепенные персонажи. Спасибо тем, кто вышел на митинги 
за честные выборы и перевернул ситуацию с ног на голову. теперь у нас 
политический выбор шире, чем в Сша.
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мои года – мое богатство

Годы, которые они прожили вместе, окружающим кажутся подвигом, и отто-
го юбилеи называются золотыми, изумрудными, бриллиантовыми... В ЗАГСе 
Невского района принимали поздравления и вспоминали свою молодость 
двадцать супружеских пар.

«ВЕДь ОН ПРИДЕТ 
ВАЛЕНТИНОВ ДЕНь...» РОмАН О люБВИ

александра, сотрудница пенсионного фонда:
– Я считаю, что главный подарок – 

любовь. Это самое необыкновенное 
и удивительное, что может случить-
ся с человеком. Не просто чувство, а 
божественное проявление. А самое 
большое счастье для влюбленной 
женщины или мужчины – когда лю-
бимый человек отвечает взаимнос-
тью. Все мы в душе молоды, мечта 
о светлом чувстве есть в сердце у 

каждого. Мы с мужем будем отмечать праздник дома, 
в романтической обстановке.

валентина, pR-менеджер:
– Я не буду справлять День святого 

Валентина. Не люблю этот праздник, 
потому что это не мое. Да и не с кем 
его отмечать. Считаю, что для влюб-
ленных каждый день должен быть 
святым, светлым и праздничным.

альбина, школьница:
– У нас в школе в этот день будет 

установлен ящик для валентинок. 
Обязательно признаюсь в любви 
всем своим друзьям. Причем ано-
нимно. Пусть мучаются и гадают, кто 
их тайный поклонник. (Смеется.)

игорь, студент:
– Мне и моей подруге этот праз-

дник очень нравится. Конечно, мы 
будем его справлять вместе. Пока 
не знаю где, но наверняка это будет 
в кафе или ресторане, где нас обя-
зательно будут ждать сюрпризы.

павел константинович, пенсионер:
– Я человек православной веры, поэтому никогда 

не отмечал католический День святого Валентина. 
Отрицательно отношусь ко всяким Хэллоуинам, 
Дням влюбленных и так далее. А вообще, считаю, 
что любимых людей надо поздравлять каждый день. 
Тогда это будет действительно оригинально. А когда 
любимых поздравляют раз в году, как все, словно по 
будильнику, – это банально и неинтересно. Но, на 
худой конец, в России наконец-то появилась аль-
тернатива Дню влюбленных – День любви, семьи и 
верности, который отмечается 8 июля.

павел, машинист:
– Обязательно будем отмечать 

этот праздник всей семьей. Я для 
жены уже прикупил подарок, думаю, 
она будет в восторге, а своим малы-
шам-сыновьям планирую приобрес-
ти игрушки. В прошлом году мы всей 
семьей ездили в аквапарк, было 
очень весело!

евгений, менеджер:
– День всех влюбленных – хороший праздник. И я 

отношусь к нему очень положительно. Но справлять, 
наверное, не буду, так как не нашел еще свою вторую 
половинку. Может быть, вечером встретимся с друзь-
ями, но определенных задумок пока нет.

14 февраля во многих странах отмечается 
день святого валентина, который считается 
заступником всех влюбленных. в течение пос-
леднего десятилетия праздничная атмосфера 
докатилась и до россии. и хотя у россиян есть 
свой православный праздник любви, семьи и 
верности – день петра и февронии (отмечает-
ся летом – 8 июля), теперь они тоже активно 
скупают к дню влюбленных валентинки. ведь 
зимой так хочется тепла (и уж если его мало в 
домах, то хотя бы душевного). как будут отме-
чать праздник и чем радовать любимых жите-
ли Невского района, узнавала корреспондент 
«Славянки» елена титова.

Ведь в семье бывает разное, 
трудности – тоже. Без них ни 
один жизненный путь не прой-
ти, в одиночку или вдвоем. 
Но вдвоем-то легче!

Торжество происходит в очень 
важный для них день: 27 января, 
День снятия блокады. А у каждого 
война – часть семейной истории. 
Ведь это то самое славное поколе-
ние победителей. Но сегодня вспо-
минается только радостное – как 
познакомились, как ухаживал, как 
ждала из армии, как расписались. 
У кого-то была скромная регистра-
ция, а кое-кому повезло, и торжес-
твенная церемония прошла в но-
веньком Дворце бракосочетаний. 
На открытие возили даже иност-
ранцев, так что внимания советские 
молодожены получили очень много. 
Кто-то даже припомнил, как к ним 
подошли на лестнице и попросили 
немного задержаться, – зару-
бежные гости все не могли на-
фотографироваться, 
такая красивая пара 
была!..

Они по очереди 
ставят свои подписи 
в книге юбиляров, 
Невский район ими 
б о г а т.  А  п о т о м . . . 
вальс? Знакомый 
задорный и нежный 
голос поет про синий 
платочек, и времена смешиваются. 
Вот также, обнявшись, танцевали 
они полвека назад.

Золотые юбиляры Лебедевы поз-
накомились под Новый год. Это был 
как раз тот случай, когда полезно 
послушаться советов друга. «При-
ятель сказал, что у его жены есть 
подруга – хорошая девушка, и не 
обманул! Она мне сразу понрави-
лась, красивая такая была, коса до 
пояса...» – вспоминает Константин 
Никандрович, его супруга, Вален-
тина Александровна, улыбает-
ся – он тоже был положительный 
товарищ!

Андросовы вместе работали 
на строительстве, а после Тамара 
Петровна еще три года ждала лю-
бимого из армии. Но ждать стоило! 
Вместе 50 лет, поездили по стране, 
по загранице – такая у Александра 
Васильевича была работа. Дочка 
подарила внука.

Николай Сергеевич Сорокин 
увидел свою Нину в трамвае № 27. 
Она ездила на занятия, в памяти 
навсегда сохранилась эта картин-

ка: красивая белокурая девушка 
на площадке трамвая... «Он очень 
скромный был, – рассказывает 
Нина Александровна, – ни разу 
не пришел на свидание пьяный, 
а тогда много пили... И еще я его 
семье понравилась. Когда Коля 
ушел в армию, мы еще не объяс-
нились, и я встречалась с одним 
мальчиком. Так мама Коли пришла 
и сказала: «Вы с этой девушкой не 
встречайтесь, это моя будущая 
невестка!».

У семьи Борисевич история длин-
нее, чем у остальных. Родителей 
Екатерины Сергеевны убили фа-
шисты, она жила с бабушкой и 
дедушкой и с будущим мужем хо-
дила в одну школу. Сама – в третий 
класс, он – в первый. Так и позна-

комились. Потом девочку отдали в 
детский дом, в 16 лет привезли в 
Ленинград, но каждый отпуск 
она проводила в том же по-
селке, где жила в детстве. 
Евгений Николаевич ушел 
в армию и, как сам говорит, 
«досрочно женился», недо-
служив года. Конечно, на 
той, что знал с начальной 
школы, – она была самая 
милая и родная.

С е м ь я 
Любицыных – 
юбиляры брилли-
антовые, вдвоем про-

жили 60 лет. Они встретились у 
знакомых. Иван Иванович был 
интересный, военный, человек ре-
шительный, и сделал предложение 
уже через месяц. Он смотрит на 
супругу с улыбкой. Говорит, улы-
баясь: «Красивая была! И сейчас 
ничего!».

Особенного секрета, как дож-
даться драгоценных юбилеев, 
нет. В голос супруги говорят о 
терпении и уважении, сетуют на 
то, что сейчас часто бывает так: 
поженятся, родители еще за долги 
не расплатились свадебные, а мо-
лодые уже разводятся... Не дело 
это. Ведь в семье бывает разное, 
трудности – тоже. Без них ни один 
жизненный путь не пройти, в оди-
ночку или вдвоем. Но вдвоем-то 

легче!
александр 

кОНСтаНтиНОв
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Пр. Обуховской Обороны, д. 251 
(Левый берег)
Вторник – юридические консультации, кон-

сультации по вопросам досуга подростков и 
молодежи, консультации службы занятости.

Среда – консультирование по вопросам 
предпринимательства. Служба психологи-
ческой помощи.

Четверг – консультации по вопросам 
добровольчества, по жилищным програм-
мам, по вопросам социальной поддержки 
молодежи.

ул. подвойского 16/1 
(правый берег)
Вторник – служба психологической 

помощи. Консультации по жилищным 
программам

Среда – консультации по вопросам 
социальной поддержки молодежи. 
Консультация службы занятости. Юри-
дические консультации.

Четверг – консультации по вопросам 
добровольчества,  предпринимательства, 
досуга подростков и молодежи.

контактная информация: http://vkontakte.ru/public34213778
molodej2012@gmail.com

Даешь молодежь!
в Невском районе открылись молодежные общественные приемные сразу по 

двум адресам: пр. Обуховской Обороны, д. 251 (левый берег) и ул. подвойско-
го, д. 16/1 (правый берег). приемные работают ежедневно, кроме выходных. в 
понедельник и пятницу с 12.00 до 17.00 принимает дежурный консультант. во 
вторник, среду и четверг консультируют специалисты.

подробнее о консультациях специалистов:

Все эти метаморфозы со-
вершаются на моих глазах – на 
фестивале «Искатели своих 
корней». Мероприятие это го-
родское, проходит первый раз, 
и не случайно именно здесь – в 
школе № 13. В Невском районе 
ее хорошо знают, и не только по-
тому, что тут углубленно изучают английский 
язык. Уже более сорока лет цифра «13» при-
носит удачу и педагогам, и воспитанникам, 
а чтобы сделать «13» счастливым числом, 
нужно было хорошо потрудиться.

Этот фестиваль – большая удача и отличная 
задумка (тем более в 2012-м, который объяв-
лен годом Российской истории). Во-первых, 
к истории и генеалогии добавлена литера-
тура. Поэтому появились и песня о семье, и 
берущие за сердце эссе на основе реального 
письма с фронта, и множество интересных 
случаев, баек, преданий, рассказанных с 
таким мастерством, как будто это все про-
исходило вот, недавно, буквально вчера. Во-
вторых, разнообразие жанров, номинаций 
дало широкое поле для творчества. Можно 
было написать очерк о каком-то предке или 
составить, насколько удалось проследить 
поколения, целое родословное древо. Сюда 
же добавили рассказы о людях, которые 
сыграли большую роль в жизни семьи или 
конкретного участника. На мой взгляд, очень 
ценное дополнение и шанс еще раз выразить 
свою благодарность. В-третьих, фестиваль 

пробудил страсть к исследованию. Когда 
на открытии председатель жюри Григорий 
Демидовцев, главный редактор журнала 
«Творчество юных», заговорил о своих по-
вестях и о том, что, разыскивая материалы 
к ним, провел в архивах не один год, – в этот 
момент на лицах школьников читалось по-
нимание. Они знают, что это такое! Не у всех 
живы бабушки и дедушки, не у каждого в 
семье сохранились фотографии и какие-либо 
документы, поэтому приходится становиться 
настоящими сыщиками. Иногда информацию 
можно найти в Интернете, иногда требуется 
кропотливое бумажное расследование.

Еще один член жюри и почетный гость – 
Никита Владимирович Благово, вице-
президент Российского генеалогического 
общества, вспоминает, что его самого под-
вигло на поиски: «Я еще в школе испытывал 
неудобство от своей фамилии, которую 
перевирали, не так склоняли: и БлагОво, и 
Благовов, поэтому в зрелые годы, когда уже 
стали доступны архивы, занялся историей. 

Благово никогда знатностью и большими 
чинами не отличались, но верой и правдой 
служили Отечеству. Я гордился, когда узнал, 
что мой предок, Сергей Степанович, участ-
вовал в Бородинском сражении и был ранен 
осколком ядра».

На фестиваль прислали около 150 работ – 
из Санкт-Петербурга, а также из Москвы и 
Пензенской области. Каждая работа – ма-
ленькое открытие. Например, почему деда 
называют Александр, хотя его имя – Вале-
рий? Есть славная грузинская традиция: 
чтобы человека помнили, его имя должно 
жить. А парень Александр спас деда на вой-
не – вынес из боя, заслонил от пули, дед взял 
имя погибшего... и теперь его будут помнить 
многие поколения. Открытие – это не только 
факты, неизвестные за пределами семьи, 
но и вот такие, на первый взгляд, простые 
мысли: «У меня есть сестренка Маша, ей еще 
нет года, но она уже – Терещенко!».

Награждение победителей состоится 
отдельно, во второй половине февраля. 
Поэтому фестиваль – продолжается!

анна чурукСаева

фестиваль хип-хопа – что может 
быть лучше, когда мороз идет в атаку? 
«январский проект» – это динамичная 
музыка нон-стоп, энергичные и кра-
сивые танцы, а еще зрители, которые 
прихлопывают и притопывают, спо-
койно на месте не сидят. какая зима, 
какое «воскресенье, рано утром»? 
в «троицком» ликует добрая улица! 

Этот фестиваль – четырнадцатый, 
подумать только, насколько крепким 
оказался интерес к тому, что в девя-
ностые казалось мимолетной модной 
волной! Теперь у любителей хип-хопа 
есть свои магазины уличной моды, свои 
точки на карте города (и культурный 
центр «Троицкий» – одна из них), мно-
жество клубов и коллективов, даже своя 
ассоциация. Это все та же улица, но уже 
организованная.

На сцене – генеральный прогон вы-
ступлений перед началом. Разминает-
ся младшая группа, в которой целых 
18 разных команд. На передних рядах 
нервничают родители, вооруженные 
в с е м  н е о б х о д и м ы м :  о т  р а с ч е с о к  и 
шпилек, чтобы сделать сценическую 
прическу, до пряников и сока – день 
обещает быть длинным. У Галины Михай-
ловны Горловой здесь две внучки, Соня 
и Маша, 9 и 11 лет. Она рассказывает, 
что девочки занимаются в танцевальной 
студии «Форсаж» уже четыре года, что 
их коллектив очень дружный, все дни 
рождения и праздники вместе отмечают, 
что хип-хоп развивает моторику, вни-
мательность, позволяет выплескивать 
энергию... Словом, очень позитивный 
вид спорта, и успехи не маленькие: стали 
чемпионами Европы 2011 года (ездили в 
Париж!), на мировом чемпионате в Вели-

кобритании получили бронзу, это тоже в 
прошлом году, в России также регулярно 
побеждают. Я спрашиваю улыбчивую 
бабушку, нравится ли ей самой хип-хоп, 
все-таки это очень молодежный танец и 
вся связанная с ним субкультура также 
рассчитана на молодежь. Галина Михай-
ловна смеется и говорит, что в их семье 
хип-хоп всем нравится, даже прабабушке 
– ей 90 лет, поэтому она не может ездить 
на выступление правнучек и смотрит их 
по Интернету.

Хотя и представляется, что хип-хоп – 
это скорее такое «пацанское» увлечение. 
Ничего подобного! На сцене в основном 
девочки – ловкие, быстрые, смелые, 
формата «свой парень», но при этом не 
теряющие женственности. А вот жюри 
почти все состоит из мужчин и от всех 
прочих отличается еще и тем, что не бо-
ится спуститься со своего пьедестала. 
Каждый судья, когда его представляли, 
выходил перед зрителями и показывал 
класс. Всего несколько минут, пара-
тройка-десятка фирменных движений, 
зато всем понятно – это мастер.

У края сцены какой-то взволнованный 
папа подбадривает: «Давай, давай, да-
вай!». Младшим уже давно не холодно, 
челка липнет ко лбу, – январь, морозы, 
проблемы где-то далеко. Здесь глав-
ное – не сбиться с ритма, зарядить зал 
своей бешеной энергией – поделить-
ся своим счастьем, неостановимым 
движением вперед. Поздно вечером, 
часов в восемь, будет мастер-класс 
москвича по имени Алексей SIMBA, а 
в конце весны – еще один ежегодный 
фестиваль «Майская тусовка». А там и 
новый «Январский проект», юбилейный, 
пятнадцатый.

Светлана хаматОва

«ДОБРАЯ УлИЦА»«мой славен род...»
Сухая история расцвечивается новыми красками, когда в нее вплетается ис-

тория твоей семьи. рядовая фамилия оказывается дворянской, а способности к 
литературе у ребенка, родившегося в семье убежденных технарей, – наследст-
венными, в прапрадеда – былинного сказителя. у мальчишек горделиво выпрям-
ляется спина – именем их прадеда, Героя Советского Союза, названа улица! 
просыпается интерес к физике, ведь прадед работал в лаборатории курчатова, 
вместе изучали радиоактивность. Скромная девушка блистает княжеским до-
стоинством, ее предок – татарский хан... 

Зам. главы администрации Невского района Сергей Оверчук  
на встрече с молодежью.

почетный гость 
Никита владимирович благово

«в историю нужно смотреть только с любо-
вью», – считает писатель Григорий демидовцев. 
Он уверен, что какие бы ошибки в прошлом ни 
совершались нашими предками, дай-то бог 
нам не совершить еще больших. раз мы живем, 
ошибки предков были не катастрофические. 
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В День памяти, 15 февраля, пройдут митинги и цере-
монии возложения венков и цветов в 11.00 у памятника 
воинам, погибшим в Афганистане (пересечение пр. 
Славы и ул. Бухарестской, парк Интернационалистов), в 
13.00 – на Серафимовском кладбище.

Реконструкция боя советских войск с афганскими 
моджахедами в ходе операции «Магистраль», посвя-
щенная 23-й годовщине вывода войск из Республики 
Афганистан, состоится 19 февраля.

15 ФЕВРАЛЯ – 
ДЕНь ПАМЯТИ ВОИНОВ-
ИНТЕРНАЦИОНАЛИСТОВ

В Культурном центре «Троицкий» состоится концерт-
встреча трех поколений «Памяти павших, ради живых, во 
имя правды»: ветеранов Великой Отечественной войны, 
воинов-интернационалистов и молодежи. В концерте 
примут участие воины-афганцы со своими авторскими 
песнями, участники боевых действий, воины-интернаци-
оналисты, исполнители и творческие коллективы Санкт-
Петербурга и Ленинградской области; дети воинов-афган-
цев, а также все те, кому близка и понятна патриотическая 
тема. Закончится вечер танцевальной программой «Бал 
поколений».

Ждем всех 15 февраля в 18.00 по адресу: пр. Обу-
ховской Обороны, 223 (ст. м «Пролетарская», конт. тел. 
362-51-71).

ВСТРЕЧА ПОКОЛЕНИЙ

Однозначное определение «тра-
гедия» применительно к смерти Ни-
киты Леонтьева употребил Алексей 
Жданович, заместитель начальника 
УМВД по Невскому району. Он же, 
оговорившись, что все коммен-
тарии имеет право давать только 
пресс-служба, заявил, что от всех 
сотрудников потребуется повыше-
ние профессиональной подготовки, 
исключающее повторения событий 
22 января. Особое внимание уделят 
работе отдела кадров. Сейчас, когда 
зарплата лейтенанта составляет 33 
тысячи рублей, есть возможность 
более тщательно отбирать канди-
датов. Тем не менее пока в район-
ной полиции недокомплект более 
30  человек.

Это, вкупе с тотальным сокраще-
нием, очень сказывается на эффек-
тивности полиции. Простой пример. 
По министерским нормативам, в 
сутки на весь наш огромный район 
положено 30 постовых. Причем, если 
проводится какое-либо массовое 
мероприятие, то постовых направ-
ляют туда в помощь, для обеспече-
ния общественной безопасности. В 
2011 году Невский район отдыхал 
и праздновал знатно: было прове-
дено 440 массовых мероприятий. 
Простая арифметика показывает, 
что в каждый день года что-то да 
происходило, причем не по одному 
разу. Ну, и когда тут стоять на посту? 
Также не в первый раз среди на-

иболее криминогенных территорий 
района называются те, что находятся 
в ведении 23-го и 70-го отделов по-
лиции, которые по размеру больше 
других в два раза, что сказывается на 
количестве преступлений (и на циф-
рах в отчетах). Логично было бы, раз 
ситуация не исправляется, не менять 
начальников, а поделить территории 
или же увеличить штат. 

В отдельных конкретных вопросах 
навстречу полиции могли бы пойти 
законодатели – в конце концов, это 
их работа. Например, помогли бы 
с ликвидацией лазеек для игор-
ного бизнеса. Вдумайтесь только: 
в начале 2011 года полиции было 
известно о 33 точках, все они были 
закрыты, а оборудование изъято 
(2400 единиц, в том числе 50 – по 
суду). И только за январь 2012-го 
поступили сообщения о семи новых 
адресах. Все дело в том, что российс-
кое законодательство не воспрещает 
сменить юридический адрес и снова 
заняться прежним делом, тем более  
что игорный бизнес сейчас активно 
маскируется под разрешенный ло-
терейный, а компьютеры для игр так 
дешевы. Некоторые фирмы уже по 
десять раз меняли адрес и название! 
Что поделать, помимо лазеек в зако-
нах, у них есть стимул в виде спроса. 
Типичный портрет их клиента таков: 
это асоциальный, одинокий мужчина 
(или женщина), имеющий пристрас-
тие к алкоголю и много свободного 

времени днем и вечером. Дополняют 
этот список мигранты-нелегалы и 
наркоманы, последними соверша-
ется 80% преступлений в районе. 
Совместные рейды с сотрудниками 
миграционной службы дают эффект 
временный, а что касается борьбы 
с распространением наркотиков, 
то лишь треть дел возбуждается по 
факту сбыта, причем чаще всего это 
единичные случаи, а не дилерские 
цепочки. 

Хороший способ сократить количес-
тво преступлений – не создавать для 
них условий. По результатам проверок 
многоквартирных домов, ЖКС № 1 и № 
2 была выдана целая кипа замечаний 
и представлений относительно не за-
крытых чердаков и подвалов. Сначала 
туда проникает ветер и холод, после 
– птицы и животные – разносчики 
инфекций и паразитов, затем – люди, 
с которыми вы бы не захотели столк-
нуться в темном дворе. Ликвидировав 
одну только это проблему, можно 
значительно обезопасить дворы. Еще 
в отчете отмечалось, что большую 
пользу принесли в 2011 году камеры 
видеонаблюдения, установленные в 
некоторых подъездах, магазинах, офи-
сах, в особенности если в поле зрения 
прибора попадает часть улицы.

Особо важна оперативность, поэ-
тому напоминаем круглосуточный те-
лефон, по которому можно сообщить 
информацию: 573-56-49.

александр кОНСтаНтиНОв

подведены итоги

Объективные причины
Невская полиция отчиталась о работе за прошлый год. публичный доклад и встреча с населением 

состоялись в зале администрации под председательством замглавы района владимира рублевского.
хорошие, как сейчас говорят, подвижки есть. Например, по совокупности критериев, Невский поднялся 

с 14-го на 12-е место среди районов города. и об этом нужно, хотя и сложно говорить после январской 
трагедии.

Отдел социальной защиты на-
селения администрации Невского 
района информирует об участив-
шихся случаях обмана граждан 
пожилого возраста.

Если вам представились со-
трудником социальной службы, 
не спешите открывать двери, пе-
резвоните по справочному номеру 
телефона в отдел социальной за-
щиты населения или Комплексный 
центр социального обслуживания 
населения Невского района и 
уточните: направляли ли к вам 
сотрудника и как его зовут. Лучше 
перестраховаться, чем стать жер-
твой мошенников.

На анонимные звонки старайтесь 
не отвечать. Вашей доверчивостью, 
к сожалению, могут воспользоваться 
недобросовестные люди.

Сообщаем справочные номера 
телефонов:

Отдел социальной защиты на-
селения администрации Невского 
района – 560-10-57.

Комплексный центр социального 
обслуживания населения Невского 
района Санкт-Петербурга – 576-
10-40.

Управление Пенсионного фонда 
РФ в Невском районе Санкт-Петер-
бурга – 303-68-33.

Местное Невское отделение Меж-
региональной Санкт-Петербурга и 
Ленинградской области Всероссий-
ской общественной организации 
ветеранов (пенсионеров) войны, 
труда, Вооруженных сил и правоох-
ранительных органов – 568-19-61.

Невское районное отделение об-
щества «Жители блокадного Ленин-
града» – 560-01-30.

Призываем всех лишний раз про-
являть бдительность, осторожность 
и не открывать двери незнакомым 
лицам.

Отделение пенсионного фонда 
рф по Санкт-петербургу и ленин-
градской области сообщает.

Участились случаи обращения к пен-
сионерам с просьбой о возврате, якобы, 
излишне переплаченных сумм пенсии 
или об оплате почтовых расходов за 
пришедший на имя пенсионера крупный 
денежный перевод от В.В. Путина.

Обычно звонит мужчина и представ-
ляется как Громов Алексей Алексее-
вич, работник Отделения Пенсионного 
фонда РФ по Санкт-Петербургу и 
Ленинградской области.

При посещении лично пенсионеров 
по адресу этот мошенник предлагает 
расписаться в платежной ведомости и 
оплатить денежный перевод на их имя.

Будьте бдительны и внимательны! 
Все операции с начислением, пере-
числением и перерасчетом пенсий 
производит только Управление пенси-
онного фонда вашего района!

наша безопасность

Дадим отпор мошенникам и аферистам!

Война... очень страшное слово. Оно страшно еще и 
тем, что бывает и в мирное время, когда молодым во-
инам приходится исполнять интернациональный долг, 
следуя приказу правительства своей страны и защищая 
интересы дружественного государства. К большому 
сожалению, тысячи молодых военнослужащих погибли 
в вооруженных конфликтах на территориях других стран, 
многим война сломала жизнь. Но они честно выполняли 
свой долг, доказав верность историческим традициям 
России. 15  февраля  была закончена длившаяся 10 лет 
война в Афганистане, и последняя колонна советских 
военнослужащих выведена из Афганистана. В память  
о героическом подвиге наших военных и отдавая дань 
уважения их подвигу, 15 февраля  считается в России  
Днем памяти воинов-интернационалистов.

в доме детского творчества 
«левобережный» прошел район-
ный этап игры квН «Назад в буду-
щее мчС» среди дружин юных по-
жарных школ Невского района.

Четыре конкурсных задания: при-
ветствие «Мы – будущее МЧС!», раз-
минка, домашнее задание, «Видео-
клип» ребята выполнили блестяще. 
А  оценивало все выступления строгое 

жюри, учитывая находчивость, грамот-
ное использование пожарных терми-
нов, артистизм, наличие и оформление 
у команд единой формы одежды и т. д.

Победила команда «Великолепная 
семерка» (школа № 350, педагог-
организатор Надежда Вячеславовна 
Поспехова). 2-е место – у команды 
«Искорки» (школа № 571, педагог-
организатор Нина Васильевна Федо-
тенкова), 3-е место заняла команда 

«01» (школа № 498, педагог-органи-
затор Нина Юрьевна Громова).

Поздравляем ребят с победой и 
желаем дальнейших творческих ус-
пехов и удачи на последующих этапах 
игры «Клуб веселых и находчивых».

Начальник отделения ОНд 
Невского района О.в. буГрОва,

Специалист пожарно-спасатель-
ного отряда по Невскому району 

т.и. вОлкОва

игра

«Назад в будущее мЧС»
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здоровье женщины

многопрофильная клиника
амбулатОрия

Мы работаем для вас с 09.00 до 21.00

Работает 
процедурный 
кабинет!

• уролог • Гинеколог • терапевт • Остеопат
• дерматолог • эндокринолог • маммолог
• Невропатолог • кардиолог • врач общей практики • лОр

УЗИ всех 
органов

+7 (812) 633-34-35   ambulatoria@inbox.ru
+7 (812) 633-28-71   ambulatoriaspb.ru

Санкт-петербург, пр. Обуховской 
Обороны, д. 271, лит. а, оф. 112, 116 
бЦ «Обуховъ-центр»

Дорогие читатели! Мы рады 
представить вам новый фи-
зиоцентр.

В нашем центре вы можете 
посетить любую из трех ком-
нат: соляную, шунгитовую или 
солнечную. Каждая из них об-
ладает своими уникальными 
свойствами по оздоровлению 
и защите организма.

Наши услуги помогут вам:
• преодолеть нехватку ви-

тамина Д, обусловленную 
расположением нашего реги-
она;

• провести профилактику 
ЛОР-заболеваний, болезней 
кожи, желудочно-кишечного  

тракта, сердечно-сосудистой 
системы, нервной системы;

• быстрее восстановиться 
после болезней и сделать 
проводимое лечение более 
эффективным;

• снизить стрессовую на-
грузку и восстановить свое 
психоэмоциональное состо-
яние;

И многое, многое другое!..

дополнительная информа-
ция и запись – по телефону  

985-15-18. 
адрес: ул. антонова-Овсе-
енко, д. 5, корп. 1, офис 8.

www.fiz-centr.ru

солнце, воздух и вода

Если хочешь быть здоров!

Дважды в год каждой женщине 
рекомендуется бывать на приеме 
у гинеколога. Нам кажется, что это 
ужасная время- и нервозатратная 
процедура. При мысли, что нужно 
терять рабочий день, ждать в оче-
реди, терпеть осмотр, и ведь ладно 
бы польза какая-то была! А то пос-
тавят галочку «здорова», покивают 
головой, и все.

Не все и совсем не так. Прием в 
удобное время, никакого ожидания 
и всего... полчаса! То есть час в год 
в общей сложности. Неужели не 
выделить часок для себя, любимой? 
Да мы в кафе и в магазинах больше 
проводим по минутной прихоти!

В современных медицинских 
центрах прием у гинеколога состоит 
из трех этапов: беседы, осмотра, 
кольпоскопии и УЗИ. То есть вас 

проконсультируют, – это раз. Далее, 
выяснят при помощи специаль-
ных аппаратов – бесконтактный и 
безболезненный метод! – нет ли, 
например, патологий шейки матки 
(приводящих к раку!). И, наконец, 
дадут рекомендации, а для вернос-
ти – возьмут мазок на онкомаркеры. 
Все это – за полчаса. Можно поте-
рять гораздо больше, если вовремя 
не отследить зарождающуюся про-
блему. А когда речь идет о будущем 
ребенке – тем более! Запланирован-
ная беременность, подготовленная 
и избавленная даже от малейших 
намеков на гинекологические про-
блемы мама – это здоровый малыш. 
Заняться собой надо как минимум за 
полгода до зачатия. 

Если же у вас нарушен менст-
руальный цикл (сдвиг более двух 

недель), появились нехарактерные 
выделения, болезненные ощуще-
ния, не стоит ждать ярко выра-
женных неприятностей. Поверьте, 
когда вам говорят «все в порядке», 
это счастье, а не «зря потраченное 
время»!

Светлана хаматОва

p. s. В многопрофильном ме-
дицинском центре «Альбатрос» по 
адресу: пр. Большевиков, 47, кор-
пус 1 опытные гинекологи проводят 
консультирование по планированию 
беременности и контрацепции.

медицинский центр 
«альбатрос» приглашает 

взрослых и детей 
на бесплатную диагностику 

новообразований кожи
адрес: ул. олеко дундича, д. 8,
корп. 2, лит. а, каб. 109,
тел. 958-38-92
железнодорожный пр., д. 28, лит. а,
каб. 203, тел. 958-38-91
искровский пр., д. 10, каб. 11 
тел. 958-39-15

Непотерянный час
Советует кандидат медицинских наук 
Наталья Дмитриева 

новые технологии

Наслаждайтесь 
теплом!

Любовь Вешкина приходит в школу, на пи-
щеблок, к шести утра, надевает санодежду – 
белый халат, колпак, фартук... Десять лет назад 
Любовь Николаевна начинала тут буфетчицей, 
потом училась на курсах повышения квалифи-
кации, стала поваром третьего разряда, чет-
вертого и, наконец, возглавила производство. 
И, как многие заведующие, которые отвечают 
буквально за все, она предпочитает само-
лично убедиться в том, что пищеблок готов к 
работе согласно всем санитарным нормам и 
правилам: везде чисто, посуда блестит, сырье 
получено в соответствии с плановым меню, 
имеются удостоверения качества, положен-
ные сертификаты, и поэтому неприятных 
сюрпризов не будет.

Все школьные столовые района работают 
по двухнедельному меню, утвержденному 
Управлением социального питания и Роспот-
ребнадзором, единому для всех школ города 
Санкт-Петербурга. Блюда в этом меню самые 
разнообразные; полная расшифровка завтра-
ков и обедов – сколько граммов, калорий, бел-
ков, углеводов и т. д. – вывешивается на два дня. 
Куриные тефтели в сметанном соусе, шницель, 
фрикадельки из птицы, творожная запеканка, 
оладьи с яблоками – можно заранее узнать, что 
вкусного будет завтра. Для родителей в начале 
учебного года устраиваются дни открытых 
дверей. Если у вас в семье есть школьники, обя-
зательно посетите такое мероприятие! Ведь в 
этот день школьная столовая готовит все без 
исключения, блюда, которыми в течение года 
будет потчевать учеников. Вы сможете попро-
бовать каждое. Обычно все остаются довольны. 

Еще бы, работают профессионалы – и с душой. 
Также в течение года проводятся дни нацио-
нальной кухни, для самых маленьких – День 
сладкоежки, где представлены всевозможные 
сладкие блюда, выпечные и кондитерские из-
делия, разрешенные в школьном питании.

А если хочется чего-то еще – для вас рабо-
тает бистро и буфет, где продаются всевоз-
можные блюда свободного выбора, салатики, 
пироги, десерты, напитки собственного 
приготовления, детская кисломолочная 
продукция. Кроме того, учитывая большую 
загруженность учителей и то, что они целый 
день находятся на работе в школе, столовые 
«Волны» еженедельно организуют выставку-
продажу полуфабрикатов и выпечных изде-
лий. Педагоги записывают свои пожелания 
в книгу заказов. Услугой этой они активно 
пользуются. Семьи их тоже очень довольны.

Первый завтрак – в 09.10, налетают 
галчата – первоклашки и второклашки, 
следующий – в 10.10 – для третьих и 
четвертых классов. В 12 часов начина-
ется волна обедов. Буфет работает до 
четырех, но существуют еще группы про-
дленного дня, где наши же повара обя-
зательно готовят полдник. Я спрашиваю: 
«А если бы оставался на продленку один 
только ребенок?» «Готовили бы ради него 
одного. Такие правила. Это же дети!»

При школе № 574 работает детский 
садик, среди его воспитанников есть ал-
лергики. Кому-то нельзя молоко, у других 
аллергия на злаковые и даже на сахарную 
свеклу. Среди школьников тоже есть такие, 
кто не может, например, есть жареную 
рыбу. Родители заранее сообщают об 
этом, школьная медсестра выписывает 
документ, на основании которого готовятся 
особые блюда – безмолочные или же рыба 
на пару.

Иностранных гостей, приехавших по 
обмену опытом в школы Рыбацкого, также 
обслуживают наши повара. «Китайцы не 
понимают нашего супа, – делятся впечат-
лениями повара, – называют его «горячим 
салатом». Но съедают все, как первоклаш-
ки!». В школе № 574 мы застали гостя из 
Бразилии. Винисиус Бранкиню – студент 
Государственного университета г. Кам-
пина, застенчивый, улыбчивый юноша, 
рассказал, что супы здесь – как дома, и 
поэтому ему очень нравятся.

А почему выходит так вкусно? Потому 
что «Волна» работает только с поставщика-
ми – надежными партнерами, которые пред-
лагают исключительно качественное сырье 
и продукты. При приеме на работу кадров в 
школьную столовую производится строгий 
отбор: учитывается профессионализм, 
любовь к своему делу, доброжелательность 
и, безусловно, умение понять желания ре-
бенка. Ведь дети, еще в большей степени, 
чем взрослые, «едят глазами». Полезное и 
вкусное – это еще не аргумент, блюдо надо 
уметь подать красиво. Тогда любой ребе-
нок захочет его съесть. Тем более задача 
школьной столовой какая? Чтобы ученики 
на тарелке ничего не оставили, а потом еще 
и спасибо сказали!

Четверо из бывших выпускников школ Ры-
бацкого, окончив кулинарное училище, вер-
нулись работать в родные школы поварами, 
буфетчицами. На вкусной еде они выросли и 
такую же теперь готовят.

анна чурукСаева 

Высшая математика завтраков и обедов
школьное питание – это очень и очень сложно. как высшая математика, как сопромат! честное слово, вы даже себе не представляете, сколько тут разных указаний 

и запретов! взбитые сливки – нельзя. мясо на косточке – нельзя. майонез, пироги с мясом, молочные коктейли – нельзя. все предельно регламентировано: салаты 
нужно готовить каждые полчаса, к выпечке эклеров и корзинок приступают в шесть утра, чересчур жирное мясо отправляется обратно, к поставщикам... проверки 
следуют одна за другой: роспотребнадзор, прокуратура, управление социального питания, совет по питанию школы, родительский комитет... Но комбинат соци-
ального питания «волна» в Невском районе обслуживает 60 школ, и все тонкости своего дела повара и другие работники давно знают наизусть.

В продажу поступили карбоновые обогре-
ватели! Это обогреватели со специальным 
покрытием, которые не сжигают кислород. Они 
очень хорошо прогревают помещение, а элект-
роэнергии потребляют мало. Применяются для 
обогрева помещений и улицы. Просто включите 
обогреватель в розетку и наслаждайтесь теплом. 
Цена – от 2890 руб.

Приобрести обогреватели можно по адресу: 
пр. Обуховской Обороны, д. 120, корп. Б, Торго-
вый центр «ON», отдел А 15.

Также можно заказать этот товар в нашем интер-
нет-магазине www.новаяэра-спб.рф или по тел. 
642-48-59, и мы доставим их вам домой!
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«Полезный комПьютер»
курсы для пенсионеров 

и домохозяек
Научим применять компьютер 
в повседневной жизни! Уме-
ренная цена. Мини-группы. 
Ст. м. «Елизаровская». 
запись – по тел. 912-23-34 

интернет-
партнер 

редакции – 
«ттк – Северо-запад» 

www.ttk-nw.ru

славянка
сегодня www.nslav.spb.ru
газета невского района издается с 1994 года

спортшкола мирового класса

• парикмахерская 
(скидка пенсионерам – 
50%)
• заточка щипчиков, 
маникюрных ножниц, 
хоз. ножей
• услуги электрика
• услуги сантехника
• «муж на час» 
(мелкий ремонт)
телефон 956-66-45

мини-дом быта «уют»
качественные и недорогие услуги

адрес мини-дома быта «уЮт»: ул. бабушкина, дом 111 
(вход – через магазин «Сантехника»)

• прокат муз. аппаратуры на праздники 
(усилители, колонки, микшеры, микрофоны, 
диджейское оборудование, генераторы)
• спутниковое и эфирное телевидение 
   (монтаж, настройка, обслуживание)
• монтаж видеонаблюдения • фотосъемка
• художник-декоратор (роспись и аэрография – 
от миниатюр до помещений и автомобилей)
• праздничная декорация помещений
• ремонт компьютеров и установка програм-
много обеспечения

телефон 984-28-32

От метро – 1100 руб/чел;
от адреса –1500 руб/чел.

тк «балт-кар» предлаГает 
ежедНевНые шОп-туры 

в фиНляНдиЮ из НевСкОГО райОНа.

тел. 942-50-03, 
тел. офиса 
649-00-35

www.balt-car.ru

ул. коллонтай, д. 41, офис 2 

Рита еще слишком маленькая, и в бассейн к папе 
ее не пускают, но будущее у девочки явно спортив-
ное, родители только спорят, что лучше: прыжки с 
вышки или синхронное плаванье? Саша еще добав-
ляет: «Спортсмены же весь мир могут посмотреть!», 
Дмитрий качает головой: «Какое «весь мир», бас-
сейн, спортзал и гостиница – вот и все».

Наверное, поэтому во время Олимпиады было 
так трудно настроить себя на результат – новенькая 
Олимпийская деревня, все сделано исключительно 
удобно, звезды других видов спорта ходят вокруг, 
тренируются, мероприятия всякие... очень много 
впечатлений сразу. Может, и не нужно столько?

Я, конечно, не могу не задать бронзовому призеру 
Олимпиады-2008 вопрос: «А что сделать для победы 
на будущих Олимпийских играх? Вроде бы и деньги 
выделяются, но с результатами как-то не очень».

«Нужны качественные перемены в составе ко-
манды. Опытные тренер, массажист, врач, пси-
холог, – считает Дмитрий Доброскок. – Хороших 
массажистов очень-очень мало... И возрождать 
систему работы с начинающими. Здесь, в Петер-
бурге, это сейчас делается».

С первого сентября он тренирует в «Невской вол-
не» три группы, по 15 человек в каждой. Детям по 
семь-восемь лет, и многие в начале учебного года 
вообще не умели плавать, а сейчас уже пробуют 
прыгать с вышек в три и пять метров. Мне инте-
ресно: «Есть ли у кого-то чемпионские задатки?» 
Дмитрий улыбается: «Пока еще рано судить».

Сам он тренировался целых пять лет до того 
момента, как стало ясно, что все всерьез и можно 
ожидать настоящих спортивных достижений. А 
вначале их таких было около сотни ребят. Вот та-
кой отбор. Его конек – прыжки с десятиметровой 
вышки, причем лучше с напарником. Так веселее, 
пока поднимаешься наверх, можно переброситься 
шуткой-другой, отогнать страх. Я удивляюсь: «Не-
ужели за двадцать лет высота и этот рывок вниз, 
к воде, не стали привычкой?» Оказывается, нет. 
Делаешь прыжок, а потом нужно же опять прыгать, 
снова! В каждом прыжке есть задача: принять 
определенную позу, не опередить партнера и не 
отстать от него, правильно войти в воду и т. д. 
Еще спортсменам сопутствует боль в растянутых 
мышцах, связках, бывают ушибы и переломы, 
неудачи... «Тренер меня убеждал, что нужно про-
бовать еще и еще. Не вышло – значит, что-то не 
учел, не так сделал, пытайся по-новой...». Тренер 
Доброскок тоже действует уговорами, он пока 
только присматривается к работе педагога и особо 
не «строжится».

Недавно к его тренерским обязанностям до-
бавилась еще и роль главного пирата в шоу на 
воде «Русалочка и сокровище пиратов». Прыгать с 
вышки пришлось не только в костюме, но еще и в 
темноте, чего, разумеется, никогда не бывает ни 
на соревнованиях, ни во время подготовки к ним. 
Жена очень волновалась, как и за каждый чемпи-
онат раньше. Дмитрий ведь скромный, скрытный, 
не считает нужным ее беспокоить – даже о том, 
что собирается на Олимпиаду, своей тогда еще 
девушке ничего не говорил. «Я думала: ну, просто 
тренируется, – вспоминает Саша, – и удивля-
лась, почему брат дразнил его «чемпионом»?». 
Им обоим нравился тот период в разъездах, со 
сборами, соревнованиями. Нравился не долгими 
разлуками, конечно, а горячими встречами. Ведь 
чтобы побеждать, очень нужно, чтобы кто-то ждал 
дома.

Светлана хаматОва

Дмитрий Доброскок об Олимпиаде, 
страхе прыжков и тренерской работе

С Дмитрием, его женой Сашей и дочкой Ритой, которая появилась на свет в 
январе прошлого года, я встречаюсь в кафе Центра водных видов спорта «Нев-
ская волна» на ул. Джона Рида. 
Дмитрий Доброскок, многократный чемпион России по прыжкам в воду, чем-
пион мира и Европы, олимпийский бронзовый призер, здесь работает, а семья 
пришла навестить.

Международный фестиваль «Ака-
демия православной музыки» при 
поддержке Министерства культуры 
РФ и по благословению Святейше-
го Патриарха Московского и Всея 
Руси Кирилла впервые проводит 
Международный конкурс компози-
торов духовной музыки. Из почти 
300 заявок, присланных на отбо-
рочный тур, международное жюри 
выбрало 16 лучших произведений. 
Они прозвучат в финале конкурса в 
исполнении выдающихся хоровых 
коллективов – хора Мариинского 
театра под управлением А. Пет-
ренко, хора Михайловского театра 

под управлением В. Столповских, 
Молодежного камерного хора 
Санкт-Петербурга под управлением 
Ю. Хуторецкой.

Из Малого зала филармонии бу-
дет организована онлайн-трансля-
ция на сайте www.choirfestival.ru.

Слушатели могут принять участие 
в голосовании, по итогам которого 
будет вручен Приз зрительских 
симпатий.

Начало прослушиваний – в 16.00, 
18.00 и 20.00. ВХОД СВОБОДНыЙ.

Информация по тел. 8-911-951-14-31, 
www.choirfestival.ru

Наталья кОшелОхОва

духовность

Бесплатный концерт 
в малом зале филармонии

хотите совершить виртуальную 
экскурсию «дом а. ф. кельха  на 
улице чайковского», тогда при-
ходите 18 февраля в 16 часов в 
библиотеку им. маяковского. вас 
встретит гид, краевед тамара алек-
сандровна покопцева.

Дом барона Кельха на улице Чайков-
ского, 28 – один из старейших особня-
ков Петербурга, построен в 1858 г. для 
греческого консула Г. Кондоянаки.

В 1896 г. дом был продан семье 
сибирских промышленников Кельхов. 
Проект перестройки дома для новых 
владельцев был заказан архитекто-
рам В. И. Шене и В. И. Чагину. Именно 
тогда появляются эффектные внешние 

фасады и роскошные интерьеры, сде-
лавшие особняк явлением в городской 
архитектуре.

В 1919 г. в особняке открылась 
Школа экранного искусства. С 1936 г. 
здание занял РК КПСС Дзержинского 
района, в 1991 г. – отделение ЮНЕСКО. 
В 1998 г. особняк был передан юриди-
ческому факультету Санкт-Петербург-
ского университета и стал называться 
Домом юриста. В настоящее время 
особняк, в связи с реставрационными 
работами, закрыт для посещения. 

приглашаем вас по адресу: 
наб. реки фонтанки, д. 46, II этаж. 
вхОд СвОбОдНый.

Справки – по тел.: 712-52-42, 
309-51-92.

Прогулки по Петербургу 
знакомому и неизвестному

В период холодов в 10 из 14 
домов ночного пребывания для 
лиц без определенного места 
жительства предусмотрены 
34 дополнительных места (Бал-
тийская ул., 72; Загородная ул., 
35; Республиканская ул., 23; 
Октябрьская ул., 8; ул. Ману-
ильского, 2; Предпортовая ул., 
4; 3-й Рабфаковский пер., 5, 
корп. 2; ул. Чапаева, д. 24; ул. 
Володи Дубинина, 6; Пушкин, 
Автомобильная ул., 1а).

В настоящее время в домах 
ночного пребывания 38 свобод-
ных мест.

Одновременно в период хо-
лодов при домах ночного пре-
бывания организованы пункты 
обогрева бездомных, которые 
предоставляют теплое поме-
щение на определенный период 
времени, набор горячего пита-
ния для ускоренного согрева-
ния, первичную медицинскую 
помощь. Заблаговременно по-

полнен резервный фонд теплой 
одежды и обуви, который, после 
прохождения соответствующей 
обработки, выдается бездом-
ным.

Работает «горячая линия» (те-
лефон доверия) при Городском 
пункте учета граждан РФ без оп-
ределенного места жительства: 
362-28-56.

 информация комитета 
по социальной политике 

Санкт-петербурга

милосердие

Обогреть бездомных

Стартовал некоммерческий фо-
топроект «третий возраст» под 
патронажем правительства Санкт-
петербурга.

Вместе с пожилыми курсистами 
«Школы третьего возраста» Невского 
района пять молодых талантливых 
фотохудожников создают авторскую 
коллекцию. Презентация состоится 
28 февраля в 14.00 в КЦ «Троицкий» 
(пр. Обуховской Обороны, 223). Вход 
свободный.

фотовыставка


